

Ministro Motta Domínguez destacó buen nivel del Embalse de Guri este año

Autor Administrator

Thursday, 09 de March de 2017

Modificado el Thursday, 09 de March de 2017

Este miércoles, el ministro para Energía Eléctrica, Luis Motta Domínguez, indicó que el embalse de Guri presenta para la fecha un nivel 17 metros por encima de lo que registraba en marzo de 2016, lo que refleja la recuperación que ha tenido este reservorio por la disminución del fenómeno climático El Niño.

El 8 de marzo del año pasado el embalse estaba 17 metros por debajo de lo que muestra hoy. Incluso uno se podía parar en el fondo del lago en muchas zonas, recordó.

Durante el acto de entrega de 500 equipos de aire acondicionado de última generación a trabajadores y residentes de los municipios Heres, Caroní y Angostura, en Pueblo Guri, municipio Angostura del estado Bolívar, señaló que el nivel actual del embalse y los índices de lluvias previstos para el próximo periodo de invierno le hacen confiar en que este año 2017 se podrá llegar -incluso- a tener que abrir las compuertas de los aliviaderos de la central Simón Bolívar, señalando que el embalse está totalmente lleno.

Tenemos suficiente agua para trabajar operativamente muy bien, pero eso no significa que debemos derrochar, pues en la medida en que haya abundancia del recurso hídrico también debemos aplicar medidas de consumo eficiente, recalcó.

Apuntó que esto se reflejará no solo en una mayor disponibilidad de energía para los hogares y comercios, sino también para la industria siderúrgica y del aluminio que funciona en el estado Bolívar, que a su vez permitirá aumentar la producción de insumos como cabillas, acero y puertas y ventanas para los proyectos de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV).

Motta Domínguez se refirió al tema de las tarifas que actualmente cancelan los usuarios y recordó que cada región del país tiene establecida una banda de consumo verde, que cubre de manera holgada los requerimientos normales de un hogar promedio.

Quien se mantenga debajo de este nivel de consumo mensual pagará una tarifa subsidiada, pero el que se exceda deberá pagar la tarifa completa, reiteró al tiempo de descartar que se haya aplicado cualquier tipo de aumento de tarifas por parte de Corpoelec.

<http://minci.gob.ve/2017/03/ministro-motta-dominguez-destaco-buen-nivel-del-embalse-guri-este-ano/>